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令和元年５月瀬戸内市教育委員会 会議録 

 

Ⅰ．開 催 日  令和元年５月２２日（水） 

 

Ⅱ．開会及び閉会  開 会   １３時２９分 

          閉 会   １４時３４分 

 

Ⅲ．出 席 委 員 

 

 

 

 

 

Ⅳ．出 席 職 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅴ．議事の内容 

 

 

１． 開  会 

 

 

２．教育長報告について  

東南教育長  

●会議・行事関係 

○総務学務課  

・校長当初面談（5/13～5/23） 

 ・学事訪問(今城幼、牛窓東幼、行幸幼) 

 ・就学指導説明会(5/17) 

 ・運動会(牛窓西小、今城小、美和小) （5/19） 

 

教 育 長 東 南 信 行 

委 員 淵 本 晴 生 

委 員 井 手 康 人 

委 員 藤 本 里 絵 

委 員 山 本  正 

教 育 次 長 薮 井 慎 吾 

総 務 学 務 課 長 山 本 正 樹 

総務学務課参事 松 本  総 

社 会 教 育 課 長 勝 本 眞 一 

中央公民館館長 小 林 裕 治 

瀬戸内市民図書館館長 村 上  岳 

邑久学校給食調理場所長 森 山 光 晴 

総務学務課係長 安 井 明 子 



 

 

2 

○社会教育課  

・瀬戸内市 FOS 少年団連盟入団式（4/21） 

・地域学校協働活動推進協議会（5/17） 

 

○公民館 

・春の瀬戸内山野草展(中央)（4/19～4/21） 

・夢二のふるさと芸術交流事業第 1 回実行委員会（4/27） 

・ウサギの学校(長船)（4/23） 

・地元まるごといただきます(長船)（4/25） 

・牛窓を楽しむ講座：メガソーラー（4/26） 

・わくわくチャレンジ：母の日プレゼント(長船)（4/27） 

・おもちゃの病院（4/27） 

・公民館運営審議会（5/7） 

・菊づくり講座（5/7、5/10、5/11） 

・男の料理教室(長船)（5/9） 

・地域再発見ウォーキング：邑久自然教育の森（5/11） 

・高齢者学級(邑久)映画（5/16） 

・高齢者学級(牛窓)体操（5/17） 

・地元まるごといただきます(牛窓)（5/18） 

・瀬戸内市文化協会総会（5/21） 

  

 ○市民図書館 

・もみわフレンズ総会（4/21） 

   ・発見！発掘！瀬戸内市のお宝（4/26） 

   ・もみわカフェ（5/12） 

   ・コールもみわ歌う会（5/14） 

   ・「野菜作りのコツと裏ワザのお話」Vol.2（3/9） 

 

 ○刀剣博物館 

   ・日本万博記念基金による記者会見（4/26） 

   ・企画展「日本刀解体新書Ⅱ」（4/27～7/7） 

   ・日本刀手入れ講習会（4/28、5/18） 

   ・古式鍛錬公開（5/1、5/5） 

   ・甲冑気付け体験（5/2） 

   ・博物館の日(入館料無料)（5/18） 

 

 ○美術館 

   ・「美術巨匠逸品展」～岡山の法人・企業コレクションを中心に～（4/20～6/16） 
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   ・ギャラリートーク（4/21、4/28） 

   ・博物館の日（入場料無料）（5/18） 

 

  ○社会教育関係 

   ・瀬戸内市オープンペタンク大会 

 

 ○国宝「山鳥毛」里帰りプロジェクト 

   ・職員研修(関係課)（5/7） 

   ・プロジェクトチーム(庁内)会議（5/13） 

 

   ○学校給食調理場 

   ・長船調理場一部民間委託に係る説明会（4/25、4/27） 

 

 ○その他 

   ・大智明権現春季大祭（4/29） 

   ・須恵古代まつり（5/3） 

   ・千手山弘法寺ねり供養（5/5） 

   ・春の交通安全県民運動出発式（5/11） 

 

３．前回会議録の承認 

署名委員    淵本 晴生 委員   藤本 里絵 委員  

  

４．議  事     

東南教育長  議事進行 

 

第 26号議案  備前長船刀剣博物館協議会委員の委嘱について 

  勝本課長  （資料を基に説明） 

  淵本委員  委嘱される委員の最後の枠が空いているが問題ないか。 

  勝本課長  昨年度まで 9 名いたためである。 

  淵本委員  あと一人増えても問題ないということか。 

  勝本課長  問題ない。 

  全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 27号議案  瀬戸内市青少年問題協議会委員の委嘱について 

  勝本課長  （資料を基に説明） 

  

  全 委 員   ＜異議なし＞ 
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第 28号議案  瀬戸内市スポーツ推進委員の委嘱について 

  勝本課長  （資料を基に説明） 

 

全 委 員   ＜異議なし＞   

第 29号議案  瀬戸内市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

  勝本課長  （資料を基に説明） 

  淵本委員  審議員は 6名定員か。 

  勝本課長  そうである。 

全 委 員   ＜異議なし＞   

 

第 30号議案  瀬戸内市社会教育委員の委嘱について 

勝本課長  （資料を基に説明） 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

 第 31号議案  瀬戸内市文化財保護委員会委員の委嘱について 

  勝本課長  （資料を基に説明） 

  淵本委員  委嘱される委員の 9番の枠が空いているが問題ないか。 

  勝本課長  10 名以内となっている、今年度は 8名のため問題ない。 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

 第 32号議案 瀬戸内市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

  勝本課長  （資料を基に説明） 

  淵本委員  学校の規模に合わせて推進員を何名配置するなどといった規定はない

のか。 

  勝本課長  何らかの規定はあると思うが、各学校から２・３名の方を推薦していた

だけたらと思っている。適任者を探しているが、なり手が少ないのが現

状。 

  東南教育長 推進員は、以前学校支援地域本部事業における各学校の協議会の中でコ

ーディネーターをしていた方々がほとんどである。昨年度より地域学校

協働活動本部事業となり、推進員を教育委員会が委嘱する規定となった。

学校からも元コーディネーターの方を中心に推薦していただいている

が、なり手がいないのが現状である。 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 
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第 33号議案 臨時職員の採用・退職について 

  山本課長  （資料を基に説明） 

 

  山本委員  中学校の部活動指導員はそれぞれどの部活を担当しているのか。 

  松本参事  磯本さんがサッカー、松橋さんが吹奏楽、上田さんがテニス、松岡さん

が柔道を、それぞれ昨年度から同じ部活動をお願いしている。 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 34号議案 瀬戸内市指定重要文化財について 

勝本課長  （資料を基に説明） 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 35号議案 瀬戸内市立図書館協議会委員の委嘱について 

  村上館長  （資料を基に説明） 

  淵本委員  この協議会委員は 9名の規定か。 

  村上館長  規定は 10名以内だが、9名でお願いしている。 

  淵本委員  保育園はメンバーに入っているが、幼稚園代表はいないので 10 人規定

なら幼稚園代表が入ってもいいのでは。 

  東南教育長 幼稚園に関しては次の任期より相談する。 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 36 号議案 「条例の施行期日を定める規則」及び「規則の施行期日を定める規則」の

制定について 

安井係長  （資料を基に説明） 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 37号議案 学校薬剤師の委嘱について 

安井係長  （資料を基に説明）  

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 

 

第 38号議案 令和元年度 6月補正予算案について 

  山本課長・勝本課長  （資料を基に説明） 

  井手委員  美術館管理運営事業の委託料が追加されたのは委託している民間企業
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に言われたためか。 

  勝本課長  額縁がかなり傷んでおり、慎重に運ばないといけないため、予算不足が

考えられることによる予算の追加である。 

  東南教育長 博物館管理運営事業に金額×1.1 となっている項目が数か所あるがこれ

は消費税が上がるためか。 

  勝本課長  そうである。 

  淵本委員  中学校教育振興事業の牛窓中学校ソフトテニス部活動外部講師謝金は

第 33号議案の上田さんとはまた別の方に支払うのか。 

  山本課長  はい。上田さんが指導されるのが土日のみに限られるため、常時指導で

きる方を配置する。 

  淵本委員  他の中学校からは要望は無いのか。 

  山本課長  他の学校でも地域の方に手伝っていただいているが、すべて謝礼は報償

費予算から出している。今回牛窓中学校は報償費予算を越えたため補正

予算を申請する。 

  井手委員  小学校管理運営事業費で美和小学校の給食用牛乳保冷庫が故障したと

あるが現状はどうしているのか。 

  山本課長  現在休園中の美和幼稚園の保蔵庫で代用しているがサイズが違うため

デザートなどの要冷蔵品が入らない。これから暑くなることもあり早急

に対応したいため、補正予算だけではなく予備費対応できないか財政課

に申請している。予備費対応ができれば補正予算案からは削除する。 

  山本委員  博物館管理運営事業の保険料は役務費に該当するのか。 

  東南教育長 作品運送時が一番危険であるため、保険料は運送期間及び展示期間合わ

せてかけられており、役務費となる。文科省から国宝の取り扱いについ

ても業者の指定があるため、補正予算が必要である。 

  淵本委員  せっかくの国宝展示なので多くの子供たちに見せてあげたいので送迎

バスの予算はありがたい。 

  勝本課長  送迎バスのほかに公用車の利用も考えている。ただ市有バスの利用は 11

人以上の規定があるため人数が少ないときはハイエースのほうで対応

していく。 

  東南教育長 全地域全校生徒というわけにはいかないが利用できそうな学校に可能

な限り利用して頂ければと思う。 

  井手委員  特別展の期間が決まっているが学校行事とかぶってしまい参加を希望

していた学校がいけなくなることは無いか。 

  東南教育長 基本的には国宝展示期間を目指して相談しているが、もし期間がずれて

しまっていても一文字派と長船派展は継続して展示を行うので学習は

可能であると考えている。 

 

全 委 員   ＜異議なし＞ 
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５．その他 

 

6月、7 月の教育委員会議日程調整 

  6月 18 日(火) 

  7月 24 日(水) に決定 

 

６．閉  会 （14 時 34分閉会） 

 


